## L'ISLE-D'ESPAGNAC

## Les écoliers au service de la propreté



Vendredi matin, toute l'école élémentaire Corset-Carpentier était sur le pont pour nettoyer les rues de L'Isle-d'Espagnac. «Quand les gens passaient, ils nous faisaient bravo», se félicite Yanis élève de CM2 dans la classe de Corine Lauga la directrice. Malgré une météo mitigée les 121 enfants de l'école ont conservé leur enthousiasme pour ramasser les nombreux déchets. Les enfants ont ramené plusieurs sacs à l'école. «Plein de cigarettes jetées par terre», fulmine Keryan. «Et plein de canettes et aussi des jeux à gratter», renchérit Yacine. Tous sont prêts à recommencer. La directrice souhaite prolonger la sensibilisation des enfants à l'environnement en leur faisant réaliser une fresque sur un mur de la cour de l'école. Katia Cambronne, l'animatrice de l'atelier dessin du Foyer Culture Loisirs, viendra prodiguer ses conseils aux enfants.